

Naissance de deux lionceaux aux yeux bleus

Deux lionceaux blancs aux yeux bleus, un véritable événement zoologique, sont nés fin décembre au cirque Prein, installé en résidence près d'Agen dans le sud-ouest de la France.

"Nous n'en avons pas parlé tout de suite parce que nous ne savions pas s'ils allaient changer de couleur. Mais ils restent bien blancs, c'est une rareté zoologique", a déclaré le régisseur du cirque, Michel Clogençon.

Suite de l'article de l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 23 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5223-naissance-deux-lionceaux-aux-yeux-bleus.html>